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Статья посвящена памяти известного китайского ученого, специалиста в области уголовного права профессора Хэ Бинсуна, чьи работы 
печатались во многих странах, в том числе и в России. В статье приводятся краткие сведения о жизненном пути Хэ Бинсуна, его научных 
трудах и организованном по его инициативе Международном форуме «Преступность и уголовное право в эпоху глобализации», исторической 
миссией которого Хэ Бинсуном были определены способствование глобальной реформе уголовного права и распространение законности 
в целях охраны прав человека. Приводятся краткие сведения о девяти сессиях этого форума, подготовленных профессором Хэ Бинсуном 
и проведенных под его руководством в 2009–2017 гг. Приводятся в кратком изложении основные идеи, озвученные Хэ Бинсуном в 
выступлениях на сессиях форума. 
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The article is dedicated to the memory of famous Chinese scientist, specialist in criminal law, professor He Binsun whose works have been pub-
lished in many countries including Russia. The article gives short data about He Binsun's life, his research works and the international forum Crime 
and Criminal Law in the Epoch of Globalization established on his initiative; the historical mission of the forum as set by He Binsun is facilitation of 
the global criminal law reform and distribution of legality for protection of human rights. The author gives brief information about nine sessions of 
this forum prepared by professor He Binsun and held under his guidance in 2009 to 2017. The publication offers a summary of the main ideas ar-
ticulated by He Binsun in his speeches at the forum sessions.
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